

Note «Gut» für Jodlerclub



Der Jodelclub Klein-Rigi wurde am Sonntag von den Dorfvereinen ehrenvoll empfangen.

no. Grosser Bahnhof für die Jodler des Jodelclubs Klein-Rigi am Sonntag in Kradolf. Unter den Fahnen von diversen Dorfvereinen wurden die Heimkehrer des Nordostschweizerischen Jodlerfestes in Dietikon mit allen Ehren empfangen. Mit Marschmusikbegleitung begaben sich die Vereine nach Schönenberg zum Restaurant «Grüntal», wo Präsident Emil Buchmann bei einem Aperitiv

auf dem Kiesplatz von den erreichten Resultaten berichten konnte.

Die hochgesteckten Ziele seien zwar nicht ganz erreicht worden, doch habe sich der Club mit der Note «Gut» dennoch für die Teilnahme am Eidgenössischen Jodlerfest qualifiziert. Mit einigen Darbietungen, insbesondere des Jodelduos Uschi und Kurt Kessler, bedankte sich der Club für den Empfang der Vereinsdelegationen.